



Antwort zur Anfrage Nr. 1059/2019 der AfD-Stadtratsfraktion betreffend
Finanzierung von Moscheevereinen in Mainz (AfD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1.) Wurden finanzielle Mittel an den Islamisch-afghanischen Kulturverein ausgezahlt?

Es wurden keine finanziellen Mittel an den Islamisch-afghanischen Kulturverein ausgezahlt.

2.) Wenn ja, in welcher Höhe und für welchen Verwendungszweck?

Entfällt.

3.) Welche Moschee- und islamischen Kulturvereine erhalten staatliche Fördermittel?

Aus dem Haushalt des Büros für Migration und Integration wurden keine Fördermittel bereitgestellt.

4.) Wofür werden diese Mittel ausgezahlt?

Entfällt.

5.) Welche Moschee- und islamischen Kulturvereine sind in der Jugendarbeit tätig?

Nach aktuellem Kenntnisstand haben einige Moschee- und islamische Kulturvereine Jugendgruppen; vertiefte Kenntnisse über deren Arbeit sind nicht bekannt.

6.) Wie stellt die Stadt Mainz sicher, dass keine Vereine und Verbände mit salafistischen und islamistischen Bestrebungen gefördert werden?

Die Verwaltung kann sich in konkreten Verdachtsfällen stets an die zuständigen Landesbehörden wenden.

Mainz, 28. August 2019

gez.

Michael Ebling
Oberbürgermeister